

## **Compte-rendu du 10ème CA du REF? tenu le samedi 30 mai à 9 h 00**

### **□ au sein de la Cité de l'Espace de Toulouse**

Participants : F1TE, F1AGR, F1RO, F1TMY, F5HX, F5OMU, F6AWS, F8BXI, Thierry Garrido.  
Excusés : F6FWO, F4FJL, F9PV.

- Point financier par le trésorier.

Les rentrées de cotisation ont atteint le niveau de 2014 et entrent dans une phase de stagnation. Il est donc décidé de procéder à une campagne promotionnelle destinée aux nouveaux radioamateurs ainsi qu'à ceux qui n'ont jamais fait partie de l'association. L'offre, identique à celle faite en 2014, est basée sur une cotisation demi-tarif expirant fin 2016. La trésorerie de l'association qui, en début d'année, avait atteint un niveau plus élevé de 5% qu'en 2014, est revenue fin mai au même niveau qu'en mai 2014. Ceci est dû au paiement d'un important acompte auprès de la Cité de l'Espace pour le déroulement du Congrès des 90 ans du REF.?

- Point sur la Table Ronde.

F1TE rappelle que certaines conditions doivent être réunies pour que se tienne une Table Ronde réunissant plusieurs associations de radioamateurs. Il faut au préalable un arrêt complet des attaques du REF faites par les associations qui souhaiteraient participer. Il semblerait que ces derniers mois certaines associations se soient montrées plus raisonnables sur ce point. Une annonce sera faite lors de l'AG pour proposer la tenue d'une Table Ronde lors du salon HAMEXPO. Les détails sur les sujets abordés restent à définir et seront donc à communiquer ultérieurement. Un des sujets potentiels pour cette Table ronde pourrait porter sur les restrictions potentielles et les nouvelles attributions souhaitées pour nos bandes de fréquence.

- Point sur les AL.

À la fin mai, le siège recense 26 AL validées. Cela reflète un manque d'information transmis aux anciennes ED pour favoriser leur transformation en AL.

Il est également noté que seulement deux AL ont fait une demande de subvention pour projet. Un formulaire de demande de subvention ainsi qu'une grille d'évaluation des projets devront être élaborés.

Il semble nécessaire que le dossier des AL soit suivi par un membre du CA. Il est suggéré de demander à Gérard F6FWO s'il pourrait se charger de la gestion du dossier des AL.

- Point sur la communication.

Les réponses au sondage sur Radio-REF sont en fin de dépouillement et feront l'objet de présentation lors d'un prochain CA.

Le blog REF-Info se développe et le nombre de lecteurs augmente.

- Point sur le salon de Friedrichshafen.

F5AHO est le responsable de la tenue du stand REF sur le salon. Le siège détient un grand volume de QSL à acheminer à Friedrichshafen. F6AWS, F4GDI et F1AGR passeront prendre les colis pour les délivrer au stand du REF qui se chargera de les remettre aux représentants des divers bureaux QSL présents sur le salon.

Gilles Deschars F1AGR, secrétaire du CA.